



FÚTBOL

Así queda la clasificación tras la décima jornada de Liga / La quiniela / Los mejores goles de la jornada

Lne.es » Gijón



El futuro según la química y la medicina regenerativa, en la Semana de la ciencia

03:30



El blog de

Recomendar 0

El Real Instituto Jovellanos y «la milla del conocimiento» se empaparon ayer por la tarde de saber científico con motivo de la celebración, en ambos casos, de la Semana de la ciencia. A Bernardo Herradón, del Instituto de Química Orgánica General, y a José Luis Jorcano Noval, director de la unidad mixta Ciemat-Universidad Carlos III de Madrid sobre ingeniería biomédica, les correspondió abrir los actos del Jovellanos y de «la milla del conocimiento», uno hablando sobre la medicina regenerativa y otro, sobre la química y el futuro. Herradón, además, expuso sus tesis por la mañana en la Escuela Politécnica.



El futuro según la química y la medicina regenerativa, en la Semana de la ciencia

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

Galería de fotos



XII Asamblea de la Agrupación Socialista de Gijón



XVI Congreso regional del PP